

# EVANGELISCHE FILMGILDE

GESCHAFTSSTELLE

FRANKFURT AM MAIN · GOTTFRIED-KELLER-STRASSE 19 · TELEFON 511203

Die Evangelische Filmgilde empfiehlt  
als besten Film des Monats Januar 1963

## LICHT IM DUNKEL

(The Miracle Worker)

Produktion: PLAYFILMS' PRODUCTION USA  
FRED COE

Regie: ARTHUR PENN

Im Verleih: UNITED ARTISTS CORPORATION GMBH  
Frankfurt/Main, Taunusstraße 34

freigegeben ab 16 Jahren

feiertagsfrei

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

„Besonders wertvoll“

Der Versuch, einen entscheidenden Abschnitt aus dem Leben der taubstummen und blinden amerikanischen Schriftstellerin Helen Keller filmisch darzustellen, verdient um seines Themas willen Beachtung.

Der auch heute wieder aktuelle Appell, jedes — auch das sogenannte lebensunwerte — Leben als Geschenk zu werten und ernstzunehmen, verleiht dem Film ein ethisches Gewicht, das seine formalen Schwächen weniger entscheidend erscheinen läßt.

Zur Aussprache empfehlen wir folgende Themen:

1. Lebensunwertes Leben gibt es nicht.
2. Leben aus Gottes Hand  
„Wer hat den Stummen oder Tauben oder Sehenden oder Blinden gemacht?“ (2. Mos. 4, 11)
3. Erziehen oder Werdenlassen?